
第８０回ナノサイエンスデザイン教育研究センター運営委員会議事要旨 

 
日 時：平成２８年７月１２日（火）１５：３１～１６：４７ 
場 所： 【吹田】ＩＣホール４階 会議室 

【豊中】文理融合型研究棟３階 ３０４会議室 
出席者：戸部委員長（基）、野末（理）、藤原（工）、竹田（産）、伊藤（ﾅﾉｾﾝﾀｰ）、八木（薬）、

森川（工）、保田（工）、酒井（基）、吉田（博）（基）、出口（基）、 
吉田（陽）（産研）、節原（接）、斗内（ﾚｰｻﾞｰ）、小川（ﾅﾉｾﾝﾀｰ） 

オブザーバー：原田（理）、飯島（未来） 

 
議事に先立ち、委員長から、平成２８年度委員会新任委員の紹介があった。 

 
連絡事項 
委員長から、前回（５月１０日）開催の第７９回運営委員会の議事要旨（案）について

は、各委員に意見照会し、特に意見がなかったことから、資料２のとおり確定した旨の報

告があった。 

 
【報告事項】 
１．平成２８年度大学院博士後期課程プログラム（高度副プログラム）の履修者について 

委員長から、資料３に基づき、平成２８年度大学院博士後期課程プログラム（高度副

プログラム）の履修者について報告があった。 

 
２．INSD Summer School 2016（7/28-8/5）について 

委員長及び伊藤委員から、資料４に基づき、INSD Summer School 2016（7/28-8/5）に

ついて概要説明があった。なお、日程Ｂとして、8/29-9/9 の筑波からの中継が追加され

た。 
 

３．INSD Seminar（No.16 7/14）、（No.17 7/28）、（No.18 8/2）について 

  委員長から、資料５－１～３に基づき、INSD Seminar（No.16 7/14）、（No.17 7/28）、

（No.18 8/2）について開催案内があった。 

 
４．第１回ナノ理工学情報交流会（7/4）の共催と結果について 

委員長から、資料６に基づき、第１回ナノ理工学情報交流会（7/4）の共催と結果につ

いて報告があった。 

 
５．産学官連携問題委員会報告について 
  委員長から、資料７に基づき、共同研究２件の変更を承認した旨報告があった。 

 
６．教員人事（複数部局・複数経費雇用）の報告について 

  委員長から、資料８に基づき、計算物質科学人材育成コンソーシアムに係る特任教員

の契約変更（複数部局・複数経費雇用）について、雇用予定期間の関係で、過日、セン

ター執行部によるメール審議を経て承認した旨報告があり、了承された。 

 
７．その他 
１）概算要求の戦略目標について 

  委員長から、資料９に基づき、６月２８日（火）に実施された概要要求ヒアリングに



おいて、部局における進捗状況の報告、並びに要望等を行った旨、諸報告があった。 

 
【審議事項】 
１．外国人招へい研究員の受入れ及び招へい教授の称号付与について 

委員長から、資料１０～１１に基づき、外国人招へい研究員４名の受入れ、並びに２

名に対する招へい教授の称号付与について説明があり、審議の結果、承認された。 

 
２．教員人事（複数部局・複数経費雇用）について 

  委員長から、資料１２に基づき、計算物質科学人材育成コンソーシアムに係る特任教

員の契約変更（複数部局・複数経費雇用）について説明があり、審議の結果、承認され

た。 

 
３．平成２７年度決算、平成２８年度予算について 
  伊藤委員から、資料１３に基づき、平成２７年度決算、及び平成２８年度予算につい

て説明があり、審議の結果、承認された。 

 

４．スピントロニクス・デザイン学 平成２９年度開講提案について 

  吉田（博）委員から、資料１４に基づき、スピントロニクス・デザイン学に関する平

成２９年度開講提案について説明があり、審議の結果、承認され、今後の具体的な内容

については、９月のプログラム実施委員会で検討されることとなった。 

 

５．社会人教育の奨学金の中止と厚生労働省専門実践教育訓練プログラム指定申請につい 

 て 

  委員長から、社会人教育の奨学金の中止と厚生労働省専門実践教育訓練プログラム指

定申請について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

６．本プログラムの将来について 

  委員長から、本プログラムの将来に関して、卓越大学院（仮称）構想に加わっていく

方向で、今後執行部において検討していきたい旨説明があり、了承された。 

 

 
 
※次回開催日程について 
次回は、平成２８年９月１３日（火）１５：３０から吹田地区はＩＣホール４階会議室

で、豊中地区は文理融合型研究棟３階３０４会議室にて開催予定 

 


